

Fecha 11.06.2016	Sección Ciudad	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

CRÓNICA: DESAPARECIDA

Vuelo a la incertidumbre

ARTURO SIERRA

El último vuelo que tomó la saxofonista Edne Giadira Barrenechea Gudiño la trajo al **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)**, y a la incertidumbre. A poco más de una semana no se sabe dónde está.

La familia de la joven, de 29 años de edad, quien es toca música contemporánea y ha dado conciertos, está desesperada.

La mujer viajó desde Australia a Los Angeles, California, y de ahí regresó a la Ciudad de México el pasado viernes 3 de junio, al **aeropuerto** capitalino.

Se sabe que aparentemente tomó un taxi autorizado de la propia **terminal aérea** y fue lo último que se supo de ella.

Por esta razón, su familia inició una campaña en

las redes sociales para tratar de ubicarla.

También presentó un reporte en el Centro de Atención para Personas Extraviadas y Ausentes (CAPEA) de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJ), sin que hasta el momento se tenga ningún resultado.

Aunque aparentemente alguien está haciendo retiros de sus tarjetas bancarias, ya que se detectó que la última transacción se realizó en el Estado de Puebla, según las investigaciones de la dependencia capitalina.

Max Morales, experto en temas de secuestro y quien está colaborando con los parientes de la joven para su localización, señaló que la familia está desesperada porque no ha recibido ningún tipo de información.

“En esta Ciudad donde las autoridades presumen que hay mucha seguridad en realidad puede pasar cualquier cosa, la joven desapareció a las 3 de la tarde y no hay ni rastro de ella”, comentó Morales.

Las autoridades locales rastrean al posible taxista que brindó el servicio a la joven y buscan en las imágenes de las cámaras de seguridad del **AICM**, del programa Ciudad Segura, así como en las de la Subsecretaría de Tránsito de la Policía para tratar de detectar algún indicio para dar con el paradero de Edne Giadira.

La saxofonista formó parte del grupo musical Los de Abajo, con el que participó en diversos conciertos y festivales de música a nivel nacional e internacional.



La saxofonista Edne Giadira Barrenechea Gudiño desapareció el 3 de junio, luego de que llegó al aeropuerto capitalino.

